
У мини-футбола хорошие перспективы

                                                                    

 

Президент ЦСК ГГС России Геннадий  Алешин рассказал о Спартакиаде среди
сотрудников министерств и ведомств Российской Федерации и Олимпийских
перспективах мини-футбола.          

   - Геннадий Петрович, каковы итоги Спартакиады среди сотрудников министерств
и ведомств Российской Федерации по мини-футболу?   - Итоги нас очень радуют,
потому что команды 24 министерств и ведомств России сошлись на футбольных полях в
рамках Спартакиады. Победа команды Федеральной налоговой службы стала приятной
неожиданностью. Команда Минспорта стала второй, а команда Минфина - третьей.
Приятно, что органы, которые занимаются финансами и спортом в нашей стране
оказались лидерами спортивного движения. Это очень приятно. И я хочу поздравить
руководителей этих министерств - Михаила Владимировича Мишустина, Виталия
Леонтьевича Мутко и Антона Германовича Силуанова за то, что они заботятся не только
о финансовом и спортивном благополучии России, но и о своих сотрудниках. Также
хотел бы выразить благодарность Ассоциации мини-футбола России и лично его
президенту Эмилю Гуметовичу Алиеву за прекрасное сопровождение всей Спартакиады
по мини-футболу, а также за судейство. Ну и спасибо «Лужникам» за предоставление
полей.           - Мини-футбол
является самым популярным видом спорта на Спартакиаде. Почему? 
 - Мини-футбол самый демократичный и самый доступный вид спорта. Практика
показывает, что мини-футбол можно развивать в любой точке нашей страны, в любом
дворе и зале. И все мы фактически начинали с мини-футбола, играя в него во дворе.     
- Как оцениваете Олимпийские перспективы мини-футбола? 
 - На мой взгляд, Олимпийские перспективы мини-футбола очень хорошие. Еще раз
повторюсь, что это доступный и демократичный вид спорта, который развивают порядка
200 стран. Также немаловажно то, что мини-футбол находится под патронажем ФИФА,
которая активно его развивает и популяризирует. И мини-футбол является частью
большой футбольной семьи и у него очень хорошие перспективы.     
Итоги Спартакиады министерств
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